



# Foto der Woche

KW 16/2007



## "Stanzer Waal"

Die Gemeinde Stanz liegt auf einem Sonnenplateau oberhalb von Landeck und die durchschnittliche Sonnenscheindauer im Jahr beträgt ca. 1887 Stunden. Das Gebiet des Landecker Talkessels zählt im Gegensatz zum rauhen Klima des Stanzertales zu den trockensten Gegenden von Tirol. Daher hatte die Bewässerung der Kulturlächen in Stanz immer schon eine besondere Bedeutung. Wasser aus dem Lärchibach und dem Grünbach wird im Stanzer Tragwaal zu den einzelnen Bewässerungs- u. Beregnungsanlagen geleitet.

Foto: Günter Zangerle / 22.04.2007